



# 片浜小だより

No. 4

沼津市立片浜小学校

植物観察の記録は・・・スケッチか写真か・・・

校長より

強い日差しを受け、子供たちの育てている草花は急成長をしています。玄関前では1年生の朝顔が大きな葉を広げ、なかよし学級や2年生の野菜も実をつけ始めています。水やりや観察をする様子が校長室からも感じられます。

これまで観察は「スケッチ」表現されることが多く、教室に掲示されたスケッチの中には、まるで植物学者が描いたように緻密な表現もあり驚かされることがありました。素晴らしい才能だなと感心します。ギガスクール構想により子供一人一人に端末が配布されて数年がたちました。最近は観察にタブレット端末を活用することも増えてきました。どの方法も認められるべき学び方と考えます。植物を育て観察をして、今まで気づかなかったことを発見すること、予想と同じ、または違うことを受け止めること、見る角度を変えて見えてくることに興味をもつこと、これからの生長を予想すること…生物の不思議に触れて深まる学びに向かう気持ちが大切です。

スケッチという方法も、タブレット端末で撮影する方法も、あるいは文字で表現する方法も違っていいと考えます。自分が思ったこと、考えたことをそれぞれが伝えやすい多様な方法で表現できることが大切です。



保護者面談、ありがとうございました

教頭より

**保護者面談、ありがとうございました。**ご家庭での子供たちの様子を伺うとともに、学校での表れをお話する有意義な時間となりました。今後も保護者の皆さんと連携を図り、子供たちのよりよい成長に向けて協力をしていきたいと考えています。子供たちのことで何かお困りのことやご心配なことは、遠慮なく学校までお知らせください。

また、スクール・カウンセラーやスクール・ソーシャルワーカーへの相談も先日配布したお知らせの通りです。ご希望の方は、担任までお申し出ください。

令和6年度、通知表は回収しません

教務部

学期末に児童に渡す**通知表**ですが、令和6年度から**回収いたしません**。そのため、1学期・2学期に保護者からいただいていたコメントは不要です。紙ファイルに、通知表を挟んで渡す形となります。ご承知おきください。

放課後の遊び方・いじめ対策委員会の実施について

徳育部

・朝礼で放課後の学校での遊び方について確認をしました。「**自転車の使い方・止める場所**」「**ゴミを落とさない**」「**帰りの時間**」についてです。公共のマナーや安全についてご家庭でも話題にして下さい。

・6月いじめ対策委員会を行いました。保護者の皆様との面談や学校生活を通して分かったことを職員で伝え合い、共通理解を図りました。

## 夏休みに向けてお知らせ

知育部のお知らせ

後日、**夏休みの課題に係るプリント**等を配布します。確認をお願いします。

- ①各学年より「**学年便り“夏休み号”**」夏休みの課題についてお知らせします。
- ②「**夏の練習帳**」（全員取り組みます）と答えの冊子
- ③「**夏休み作品募集**」（図工・書写・作文・読書感想文）一覧表  
→学校で取りまとめて応募
- ④「**個人応募のチラシ**」（動物の絵コンクール・読書感想画コンクール 等）

## あさがおの花が咲きました

1年生のお知らせ

子供たちが育てているあさがおの花が咲き始めました。子供たちは、自分の育てた植物の花が咲き、喜んでます。**7月13日(土)～21日(日)**でご都合のよいときに、**持ち帰り**をお願いします。鉢は、校舎の東側に並べてあります。持ち帰ったあさがおですが、種ができるまで観察してください。種ができた家庭がありましたら、どうぞ新学期に子供に持たせてください。詳しくは、お便り等でお知らせします。  
(支柱や鉢はまた使用しますので、ご家庭での保管をお願いします。)

## 野菜の収穫が始まっています

2年生のお知らせ

子供たちが育てている野菜が育ち、少しずつ収穫をしています。お子さんが、採れた野菜を持ち帰りましたら、ぜひ味わってみてください。なお、夏休み中も野菜の世話ができるように、鉢を家に持ち帰っていただきます。**7月13日(土)～21日(日)**でご都合のよいときに、**持ち帰り**のようにお願いします。鉢は校舎の東側に並べてあります。  
(鉢は、ご家庭で保管をお願いします。)

算数の学習で使うものさし(200円)を学年費より購入させていただきました。長さを測ったり、線を引く練習をしたりして活用し、長さの感覚を身に付けてほしいと思います。

## ハウセンカの鉢の持ち帰りをお願いします

3年生のお知らせ

夏休み前に、ハウセンカの**植木鉢を持ち帰り**をお願いします。**7月13日(土)～21日(日)**でご都合のよいときにお願いします。ハウセンカは、児童玄関付近(外)に置いておきますので、学校が休みの日でも持って行っていただいて構いません。花が咲き種が取れるまでご家庭で観察をしてもらい、植木鉢はそのままご家庭で保管してください。

## 社会科見学に行ってきました。

4年生のお知らせ

6月26日(水)に社会科見学に行ってきました。浄水場やごみ処理場などを見学し、自分たちの生活は多くの人に支えられていることを学ぶことができました。

## 社会科見学・自然教室に向けてのお願い

5年生のお知らせ

**7月4日に社会科見学**へ行きます。別に配布するお便りの通り、当日夕方に学校へのお迎えをお願いします。

また、11月に行う自然教室に向けて、施設から「**食物アレルギーに関するアンケート**」をお願いされています。先日配布しましたので、記入の上担任へ提出をお願いします。

## 社会科見学・租税教室についてお知らせ

6年生のお知らせ

**7月11日(木)に社会科見学**に行きます。**バス停ごと下車**となります。もよりのバス停を確認しておいてください。

また、7月12日(金)の2・3校時、租税教室が行われます。